

# Déclaration

## Oui à l'automatisation, mais équitablement!



Accepté par la Session des jeunes par 103 voix contre 36

**Année:** 2019  
**Thème:** Automatisation dans le marché du travail  
**Destinataire:** Conseil fédéral  
**Type d'entrée:** Déclaration

### Contenu:

Afin de suivre le rythme des transformations structurelles, nous soutenons l'idée générale de la motion 19.4088 de Madame Martina Munz sur l'établissement d'un fonds pour la formation continue. Nous proposons que le fonds serve aussi à octroyer une bourse aux personnes concernées par les changements structurels et qui disposent de faibles revenus.

### Justification:

La Session des jeunes considère l'automatisation comme une chance que la Suisse ne doit pas manquer. Toutefois, l'automatisation comporte un changement structurel qui conduit à une redistribution des places de travail. Nous tenons à ce que seules les personnes concernées par un changement structurel puissent percevoir de l'argent sous la forme d'un prêt de ce fonds. Le fonds doit soutenir en particulier les personnes sans ressources financières. « Promouvoir l'apprentissage tout au long de la vie par un fonds pour la formation continue – Le Conseil fédéral est chargé de créer un fonds paritaire alimenté par la Confédération, les cantons et les employeurs. Ce fonds financera la formation continue et la reconversion professionnelle des personnes qui perdent leur emploi à cause du développement des nouvelles technologies. » - Martina Munz, motion 19.4088

### Informations intéressantes sur le thème et Document

### Etat et Succès:

Suivi par le forum non terminé